

Erweiterung der Gehnacker-Siedlung

„Die Aufschließungsarbeiten für die **Erweiterung der Gehnacker-Siedlung in Unterlimbach** um 9 weitere Bauplätze haben begonnen.“ zeigen sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch**, Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang sowie Wassermeister GR Kurt Popofsits erleichtert nach den umfangreichen Vorbereitungsarbeiten, welche deutlich länger gedauert haben als ursprünglich angenommen.

„Die Gründe dafür liegen in einer Reihe von mittlerweile deutlich strengeren Auflagen als noch vor ein paar Jahren durch die einzelnen Abteilungen des Amtes der Steiermärkischen Landesregierung, beispielsweise im Bereich der **Oberflächenentwässerung** oder aber auch die



Verlegung der bisherigen und der Neubau einer komplett neuen, zentralen Zufahrt von der Landesstraße in das neue Siedlungsgebiet.“ erläutert das Neudauer Gemeindeoberhaupt weiter.

„Als logische Konsequenz daraus sind damit auch die Aufschließungskosten deutlich gestiegen, verstärkt durch Lieferengpässe aus bekannten Gründen.“ so die Gemeindeverantwortlichen. Insgesamt sind bisher schon 5 der 9 Bauplätze für dieses attraktive Wohngebiet vergeben. Interessenten können sich gerne an das Gemeindeamt Neudau wenden.